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Au coeur du quartier historique de Villefranche sur Mer, de ses ruelles
pittoresques et au calme, découvrez ce magnifiqgue appartement de
tres grand standing offrant une vue imprenable sur la mer. Il se
compose d'une piece de vie et sa cuisine au design italien, prolongée
par un balcon avec vue panoramique sur la rade, des toilettes invités,
un couloir mene a deux chambres, un dressing et une salle de douche
avec toilettes.Chaque détail de cet appartement a été pensé pour offrir
tout le confort et le luxe que I'on peut souhaiter.ll présente aussi un fort

potentiel pour les locations ...

In the heart of the historic district of Villefranche sur Mer, with its picturesque and
quiet streets, discover this magnificent luxury apartment offering a breathtaking view
of the sea. It consists of a living room and its Italian-designed kitchen, extended by
a balcony with panoramic views of the harbor, guest toilets, a corridor leads to two
bedrooms, a dressing room and a shower room with toilet.Every detail of this
apartment has been designed to offer all the comfort and luxury one could wish
for.It also has great potential for Airbnb rentals!Only a 5-minute walk from the port
and ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter I'agence réaliste
: design.

Voir tous les biens de cette agence
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